
17 2022.8.1

　7月11日、幡多土木事務所長に対して、町長、議長、区長会長の連名で要望書を提出しました。

　佐賀47件、大方45件、合計92件が各地区から出されていました。

　そのうちの17件について、県土木事務所担当者、町担当課と共に現地確認を行いました。

要望箇所の確認に行きました
産業建設厚生常任委員会

伊田海岸の土砂撤去及び雑草除去を要望（伊田浦）

県道大方大正線改良の更なる計画を要望（蜷川）

ここ数年の台風等の影響で右岸の浸食が続く。上流

の堤防も一部崩壊している。現地調査を要望（町分）

ここここ

台風の時など、波が堤防の内側まで遡上してくるた

め、防潮扉の設置（手前）と消波ブロックの嵩上げを

要望（白浜）
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